

Berlin, 1. 11. 1904

Christentum - Apokalypse (Fragebeantwortung)

"Was versteht man unter der "Gemeinschaft der Heiligen?"

Die Gemeinschaft der Heiligen ist die große Bruderloge der Meister, der Adepten. Es ist leicht für diejenigen, welche von ihnen nichts wissen, spöttische Bemerkungen zu machen, was ja auch hinlänglich geschehen ist. Die höheren Individualitäten sind in Bruderlogen zusammengeschlossen. Diese sind die Vorausnahme dessen, was die ganze Menschheit in der Mitte der 6. Wurzelrasse erreichen wird. Und dieses Prinzip der Verbrüderung ist es, was da in der 6. Wurzelrasse erreicht werden soll und was nur erreicht werden kann durch das Herausgehen des Geistigen aus dem Physisch-Materiellen. Diese Gemeinschaft der Heiligen ist dasjenige, was als die nächste Entwicklungsstufe hingestellt wird. Die geistige Evolution hat zwei Stufen: das Seligwerden und das Heiligwerden.

"Selig" ist von Seele abgeleitet. Die "8 Seligkeiten" sind eine Anleitung, selig zu werden in sich selbst. Um die Seligkeit aber außer sich zu finden, muß man heilig werden. Die Heiligen leben in absoluter Gemeinschaft.